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研究テーマ「『連携』と『協創』は学校事務のイノベーション」  

◎研究の背景 

平成 28 年に政府が策定した「第 5 期科学技術基本計画」には、Society5.0 の時代に求めら

れる新しい社会概念や、平成 27 年に国連総会で採択された持続可能な開発目標（SDGｓ）に

象徴される国際的な課題解決を目指す時代のなかで、予測不能な社会を生きる子どもたちは、他

者と乗り越えていけるための基礎的能力が必要になると言われています。その必要な能力を学

習指導要領のなかで、問題発見・課題解決能力、情報活用能力、言語能力の３つの能力としてい

ます。これらは幼児期から小学校までの様々な経験を基にして中学校３年間の発達段階に即し

た授業、人、社会とのつながりを生かして、教科等横断的に自己を成長させるなかで育成を目指

すすべての学習の基盤となる資質・能力です。また、学習指導要領では子どもたちが未来を生き

ていくために必要な力を育むために、「主体的・対話的で深い学び」の実現が必要とされていま

す。この改革で急務になったのが、教育の質を向上させ学びの効果を最大限に発揮させるための

「カリキュラム・マネジメント」の確立です。そこで、学校の特徴や課題とあわせながら、子ど

もたちを自発的に自分づくりができるような学びに向かわせることが重要です。また、令和元年

12 月に出された「熊本の学び推進プラン」では熊本県のすべての子どもたちが学ぶ意味を問い

ながら能動的に学びを続ける力を身に付けることを目指しています。このようななか令和 2 年

3 月から新型コロナウイルス（以下 コロナウイルス）感染拡大防止を目的とした政策として、

国や県、市町村は長期の休校措置を行いました。全世界レベルの混乱した社会情勢のなかで、今

の子どもたちは今後さらに急速に変革する社会の構造や経済の変革のなかを生きていくことに

なります。このような予測不能な社会を子どもたちがたくましく生き抜いていく力を身に付け

るために、これからの学校教育も変革が求められると思います。 

◎研究の概要 

研究部では、「子どもの豊かな育ちを支援する学校事務」という研究目標のもと平成 28 年度

に熊本版グランドデザインを策定し、５カ年計画を立て研究を進めてきました。研究主題を平成

28、29 年度は「意識変革」平成 30、令和１年度は「行動変革」と設定し、熊本版グランドデ

ザインのキーワードである「財務」「情報」「企画調整」を基に研究大会を企画してきました。

昨年度の熊事研大会は全国公立小中学校事務職員研究会（以下 全事研）の第３期学校事務のグ

ランドデザインにおける「目指す子ども像実現のため学びの場を協創する」というビジョン実現

に向けた５つの方策「01 職務の確立」「02 教育行政組織の構築」「03 人材育成の強化」

「04 教育委員会との連携」「05 研究会活動の推進」と熊本版グランドデザインにおける戦
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略により全体会・分科会テーマを設定しました。全体会の講演と第３分科会では「教育委員会と

の連携」をテーマとし、山鹿市での取組事例と宮崎県での取組事例の発表とシンポジウムにより

研修をしました。第１分科会では、「防災」をテーマとし学校と地域・行政の連携が「滅災」に

つながることを研修しました。第２分科会では、「学校運営への参画と学校の意思決定に関わる」

をテーマとしチーム学校のリーダー（ミドルリーダー）として組織を活性化させることを研修し

ました。本年度も研究部では、国・県の政策と全事研の研究にリンクした研究に取り組みます。 

◎研究内容 

第 44 回大会においての研究部提案において「事務部 Action プラン」を発表しました。こ

れは今までの事務室経営案に代わるもので、学校教育目標達成のために設定された学校経営目

標をキャリアごとに必要な意識を定義し、課題解決のために意識しながら行動することで学校

経営に参画することを目的として提案しました。研究部長として、事務部 Action プランに取

り組んでみました。本年度の人事異動により校長が代わりましたので、事務部 Action プラン

を事務室経営案とすることを説明しました。校長も研究部の取組に理解をしていただき、学校経

営目標に「財務・情報・企画調整」機能として学校事務職員がかかわることができる経営目標を

プラスすることになりました。そのことにより事務部 Action プラン マネジメントチェック

シートをもとに年間計画を作成し、キャリアに応じた事務部 Action プランを作成することが

できました。しかし、コロナウイルスにより年間行事については全く先が見通せなくなり、年間

計画の修正が必要となりました。年間行事が白紙になったことで、学校運営・学校行事・施設整

備・私費徴収等改めて考えなければいけないことが山積みとなりました。コロナウイルス対策に

よる予算関係の調整については教育委員会の学務係と連携し、施設改修計画の見直しについて

は施設係と連携し、学校行事関連の大型バスの時期の変更やキャンセルについては業者と連携

しました。特に大きな問題となっているのが給食費で、給食が停止となっての徴収計画の再検討

と給食センターや福祉課との連携、学務係、財政課への給食費の公費化についての検討依頼と

様々な取組や連携が必要とされた３か月でした。 

しかし、事態が終息したわけではありませんので、子どもたちの笑顔のために私たち学校事務

職員は行政と地域と連携と協創を続けなければいけないと思います。今こそ、行動を起こすとき

です。私たち学校事務職員だけの行動ではなく、学校教育にかかわる多様な人々を巻き込んで、

協働しながら学校教育目標達成に向けた行動が大切であると考えます。そして、その行動を率先

して企画調整していくことが私たち学校事務職員に求められているものではないでしょうか。 

◎研究活動 

現在のところコロナウイルスのために研究部会を実施することができません。６月大会を開

催することができませんので、研究基調を示すこともできません。しかし、研究部はそれぞれで

動き出しています。熊本版グランドデザイン、事務部 Action プランの継続した研究、事務必

携の改良、熊事研会報の作成、１月大会の企画などをそれぞれの学校で取り組んでいます。 

熊本版グランドデザインと事務部 Action プランについては、主体的に積極的に企画段階か

らかかわり教育活動を財務・情報により調整することについて、実践事例をふまえて１月大会に

発表できたらと考えています。令和３年１月大会は、全体会のみとし、「研究部研究発表＆講演」

を企画しており、分科会は設定しません。講演については、行動変革を起こしたくなる動機づけ

になるような講師に依頼中です。熊本版グランドデザイン提案から５年間のまとめと、これから

のグランドデザイン策定に向けて意義のある大会にしたいと思います。 

最後に、研究部長５年目となります。本年度の研究テーマは「『連携』と『協創』は学校事務

のイノベーション」です。ここでのイノベーションは「新連携、新しい切り口・考え方・想像力」

です。力不足ですが本年度も全力で研究部員と一緒に学校事務職員一人ひとりをつないでいけ

るように頑張りますのでよろしくお願いします。 
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今年度、新規採用及び県立学校・行政等からの異動で新たに熊事研の会員となられた先生方、 

ようこそ、熊事研へ！！心機一転、会員全員でこの会を盛り上げていきましょう！ 

Q&A 方式でお答えいただきました。県大会等でお会いしたら、皆様是非声をかけてください 
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ようこそ！熊本県学校事務研究協議会へ 

①所属と氏名（ふりがな） ②前任校（または新規採用） ③趣味や特技、得意なこと 

④新しい職場や学校事務職員としての感想 ⑤最後に一言どうぞ！ 

①画図小学校 竹島 遥（たけしま はるか） 

②新規採用 

③人と話すこと。 

④慣れず大変なことも多くありますが、先生

方のご指導もあり、充実しており楽しく仕事

に励むことができています。 

⑤学校という私の好きな場所で勤務できて

いることが本当に嬉しく思います。 

これから早く業務を覚えることができるよ

う精一杯励みたいです。宜しくお願い致しま

す。 

①託麻南小学校 後藤 大空（ごとう まさた

か） 

②新規採用 

③剣道 

④初めての職場ということで不安もありまし

たが、優しく話しかけてくださる先生方のお

かげでわからないことも多くありますが、楽

しく過ごせています。 

⑤たくさんのことを学びながら頑張っていき

たいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

①帯山中学校 中尾 花梨（なかお かりん） 

②新規採用 

③趣味…ドライブ、写真を撮ること  

特技…習字 

④新型コロナの影響により、学校現場も混

乱が続いております。不慣れながらも日々

精進する心を忘れず、生徒・先生方のサポー

トに努めたいと考えております。 

⑤はじめまして、中尾花梨と申します。子供

たちの夢を叶えるためのサポートがしたい

という思いから学校事務を目指しました。

これからご迷惑をお掛けする面が多々ある

とおもいますが、どうぞよろしくお願いい

たします。 

①松橋小学校 山本 晋也（やまもと しんや） 

②熊本県立苓北支援学校 

③趣味等：サッカー（プレーすることも、観

戦することも好きです。）その他球技全般（観

戦のほうが好きです。） 

④義務制ならではの「事務職員の仕事」とい

うものを久しぶりに体感しています。早く慣

れて、学校全体の手助けになるように努めた

いです。 

⑤初めて小学校に赴任して、子どもたちを可

愛く思っている反面、どのように接していい

かわからない日々です。早く子どもたちの名

前と顔を一致させたいと思います。（この大変

な状況で、赴任して数日しか子どもたちと会

っていないのですが、頑張ります。） 
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【荒尾・玉名地区】 
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【菊池地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①玉陵中学校 城戸 康幸（きど やすゆき） 

②熊本県立鹿本商工高等学校 

③バスケットボール、読書 

④教育事務所・県立高校を経て５年ぶりに戻

ってきました。昔の記憶を頼りながら、関係

資料を確認しながら事務処理を進める毎日

です。懐かしくも新鮮さを感じながら仕事を

させていただいています。 

⑤やっぱ義務制好きだなー！ 

①玉陵小学校 鶴田 幸奈（つるた ゆきな） 

②熊本県立天草拓心高等学校本渡校舎 

③趣味はカラオケです。嵐と Official 髭男

dism が好きです。得意とは言えませんが少

しバスケットをやっていました。 

④新しい職場はとてもきれいで修繕箇所が

少なそうなのでうれしいです。学校事務職

員として先生方のサポートを頑張りたいと

思います。 

⑤３年ぶりに義務制に戻ってこられてよか

ったです。初任の時を思い出しながら、また

義務制で頑張っていきたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

①玉名町小学校 加藤 尚吾（かとう しょ

うご） 

②新規採用 

③趣味：温泉・旅行・写真・読書・料理・

ツーリング・カフェ巡り 特技：キャンプ

（インストラクターの資格持っています） 

④先生と呼んで頂ける事に喜びを感じて

います。新しい事だらけで頭がパンパンで

すが、１学期で自分のペースを掴めるよう

に日々試行錯誤していきます。 

⑤どんなに忙しくても、元気いっぱいの挨

拶と明るい笑顔だけは忘れずにイキイキ

と仕事をしていきます。皆さんの励ましが

仕事の活力になります。ご指導よろしくお

願いします。 
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①めのだけ小学校 大石 将弘（おおいし 

まさひろ） 

②熊本県阿蘇教育事務所 

③趣味➡筋トレ、サッカー、料理、映画

鑑賞 

 特技➡平井堅の声真似で歌いながら服

を脱げます 

④心機一転して１から覚えなおす事ばか

りの毎日です。 

⑤日々の業務に慣れていきながら、めの

だけ小学校の良さを少しづつですが発信

していけたらと思います。どうぞ、よろ

しくお願いいたします。 

①菊陽中部小学校 成田 希実（なりた のぞ

み） 

②新規採用 

③趣味は音楽鑑賞で、特技はずっと習字・書

道を続けてきたので、書道です！ 

④４月に温かく迎え入れていただき、分から

ないことも１から優しく教えていただいて

います。いろいろな業務を一つずつ終える度

に達成感があり、少しずつではありますが、

やりがいも感じることができています。 

⑤早く一人でいろいろな業務をこなせるよ

うになり、戦力となれるよう日々精進してい

きたいと思います！ 
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①西合志中央小学校（西合志第一小学校と

兼務） 山崎 直美（やまさき なおみ） 

②菊水東小学校（町費） 

③今の季節の趣味は、お花見 

④前任校は児童数 27 名・職員数 13 名と

小さな学校に勤めていたため、こんな大規

模校に圧倒されています。早く学校になれ

業務を覚えたいです。 

⑤一日でも早くコロナが終息し、児童がい

る西合志中央小学校になりますように。 

①菊池北中学校 藤本 菜摘（ふじもと なつ

み） 

②新規採用 

③大学で韓国語を専門的に学んでいました。

韓国のドラマを見たり、音楽を聴いたりする

のが趣味です。 

④初めての環境で慣れないことばかりです

が、頑張ります！ 

⑤たくさん学び、吸収していきます！よろし

くお願いします。 

①高森東学園義務教育学校 森 絵理子（も

り えりこ） 

②熊本県立八代農業高等学校 

③趣味：海外旅行 特技：スポーツ（バスケ

ットボール・バドミントン等） 

④契約している携帯電話が山にも強い某大

手会社でないため、頻繁に圏外になること

に驚いています。しかし、そんな素晴らし

い大自然の中にいる子供たちのために頑張

りたいと思います。 

⑤初めての義務制のため不安もたくさんあ

りますが、一生懸命頑張りますのでよろし

くお願いします。 

 

①内牧小学校 歌野 恵美（うたの めぐ

み） 

②熊本県立甲佐高等学校 

③趣味：ドライブ、録画ドラマの一気見！ 

④小学校及び一人配置校勤務は初めてで

わからないことが多く戸惑っている日々

ですが、先生方や事務センターの先生方に

助けてもらいながら業務を行っています。

新型コロナの影響で児童とはあまり接す

ることができていませんが、学校が再開

し、児童の元気な姿をみるのを楽しみにし

ています。 

⑤初任が天草の本渡中学校で、県立高校を

経て、この度内牧小学校へ異動しました。

今後ともよろしくお願いいたします。 
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①阿蘇中学校 中山 玲奈(なかやま れな) 

②新規採用 

③趣味 : 音楽鑑賞 得意なこと : 絵を描く

こと 

④ 1 ヶ月経ちましたが、まだまだわからな

いことばかりで日々奮闘しています。１日

でも早く仕事を覚え、学校の力になれるよ

う努力していきたいと思っています。 

⑤たくさんご迷惑等をおかけするとは思い

ますが、ご指導のほどよろしくお願いしま

す。 

①甲佐小学校 大塚 恵（おおつか めぐ

み） 

②熊本県立御船高等学校 

③ピアノ演奏  

④雰囲気が良く丁寧にご指導いただいて

います。 

⑤よろしくお願いします。 
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①東陽小学校 才守 礼菜（さいもり あや

な） 

②新規採用 

③趣味はピアノ、バスケットボール、走るこ

とです。 

④新しい環境で初めて行う事務処理に戸惑

いと不安を感じることもありますが、周りの

先生方にたくさんのご助力いただき、毎日   

楽しみながら仕事ができています。 

⑤慣れない仕事に一喜一憂していますが、一

歩一歩前進しながら頑張っていきます。よろ

しくお願いいたします。 

①水俣第二中学校 生駒 泰地郎（いこま 

たいちろう） 

②新規採用 

③趣味はドライブです。連休は遠くまで行

っていろいろな温泉に入ったりしていま

す。 

④わからないことが多く、毎日余裕のない

日々を送っておりますが、周囲の方に助け

られ、なんとか乗り切れているような状況

です。 

⑤ご迷惑をおかけすることも多いかと思い

ますが、よろしくお願いいたします。 
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①水俣第一小学校 藤下 純子（ふじした 

じゅんこ） 

②新規採用 

③野球観戦、ライブに行くこと。のんびり

とバドミントン、ビーチボールバレーをし

ています。 

④初めてのことばかりで毎日があっとい

う間に過ぎていきます。事務の先生方、事

務センターの先生方に親切に教えていた

だき、日々勉強させてもらっています。 

⑤よろしくお願いいたします。 

①松島中学校 堀 真帆（ほり まほ） 

②新規採用 

③スポーツが好きです。休みの日はランニ

ングや筋トレをしています。 

④丁寧に仕事を教えてくださる先生方ば

かりで、毎日できることが増えていくので

楽しいです。事務職員としてまだまだ至ら

ない部分が多いですが、先生や生徒のお役

に立てるよう頑張っていきたいです。 

⑤上天草で社会人としてのスタートがき

れたことを嬉しく思います。これからどう

ぞよろしくお願いいたします。 

 
①本渡北小学校 祝迫 依里（いわいさこ 

えり） 

②新規採用 

③趣味：旅行、音楽鑑賞 

得意なこと：バドミントン、激辛料理を食べ

ること 

④地元と遠く離れた天草に赴任すると決ま

ったときは不安でいっぱいでしたが、職場

の皆さんが温かく迎えてくださりとても嬉

しかったです。比較的大規模な学校であり

仕事内容は豊富ですが、本渡北小の活気に

負けないくらい明るく元気に頑張っていき

たいと思います！ 

⑤たいぎゃがまだすばい！（一生懸命頑張

ります。どうぞよろしくお願いします。） 

①本渡南小学校 山隈 優之助（やまぐま 

ゆうのすけ） 

②新規採用 

③ランニング 

④自分が子どもの頃には学校の中でも事

務の先生は謎も多く、何をする仕事なのか

もよく分かっていませんでした。そのため

いざ自分がなってみると毎日が驚くこと

ばかりです。また同じ事務の先生方や、所

属先の教諭の方々には大変お世話になっ

ており感謝しかありません。 

⑤毎日を確実に積み上げて事務職員とし

てスキルアップできるように頑張ります。 



２年間事務局員としてお世話になりました。大会を運営する立場になって初めて知ること・

経験することがたくさんありました。事務局員１年目の時、大会がこれほど入念に日程調整や

協議を重ねたうえで開催されているとは知らなかったので、とても驚いたのを覚えています。

ご迷惑をかけてばかりでしたが、周囲の方々のおかげでなんとか終えることができました。本

当にありがとうございました。 

熊本県立甲佐高等学校 白柿 郁実    

 

                      【人吉・球磨地区】 
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2019 事務局及び研究部卒業生より 

①相良北小学校 田中 美里（たなか みさ

と） 

②熊本県立南稜高等学校 

③趣味はスポーツ観戦です。 

④３年ぶりの義務制ということで、忘れか

けていることもたくさんあります。（笑）

近隣の先生方に頼りっぱなしの毎日を過

ごしています。 

⑤コロナの影響を受け休校の毎日ですが、

まわりの先生方の協力を受けながらこれ

からもがんばりたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

①人吉第三中学校 永田 翔也（ながた し

ょうや） 

②熊本県教育庁教育総務局文化課 

③アナザースカイを毎週観ること。映画鑑

賞。 

④学校事務職員として、現所属でも精一杯

尽力したいと思います。 

⑤初めての義務制の学校事務生活を楽し

んでいきたいです。よろしくお願いしま

す。 

①万江小学校 中村 友哉（なかむら とも

や） 

②熊本県立大津高等学校 

③音楽を聴く、歌う 

④県立からの異動のため、新しい職場で

は、業務の幅広さや事務処理の進め方等異

なることが多々あり、困惑する毎日です

が、何年ぶりかの給食や昼休みに子どもた

ちと遊んだりすることで、元気をもらって

います。（今はできていせんが、、、） 

⑤子どもたちの笑顔のために、何事にも一

生懸命頑張ります！ 

原稿の提出については、たいへんお世話になりました。これから義務教育の現場で活

躍されることと思います。 

一緒に熊事研を盛り上げていきましょう！ 
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①佐伊津小学校 下村 理沙（しもむら 

りさ） 

②新規採用 

③カレー屋巡りが趣味です。 

④元気いっぱいな子どもたちや、一生懸命

子どもたちと向き合っておられる優しい

先生方から、日々刺激を受けながら仕事が

できています。事務職員として、仕事を

着々と覚え、学校に貢献したいです。 

⑤一所懸命頑張ります！ 



１年間大変お世話になりました。他管内の先生方と交流ができたこと、また研究班員として

事務部経営案や大会の運営など普段の業務とは異なるものに携わることができとても充実した

１年間でした。熊事研で学んだことを生かしてこれからも頑張ろうと思います。１年間ありが

とうございました。 

天草市立有明中学校 堤田 雅和    

研究部員として２年間お世話になりました。熊本版グランドデザインに関する研究に携わら

せていただきましたが、「研究って本当に難しい」の一言でした。しかし、「会員の皆さまが一

歩前へ！」という思いのもと、研究班員で試行錯誤を重ねつつ多くの課題について議論できた

ことは、今振り返るととても有意義な時間でした。 

この 2 年間で研究部をはじめ、事務局・理事の皆さまから多くのことを学ばせていただ

き、自身にとっても貴重な経験となりました。今後は一会員として、微力ながら熊事研を応援

させていただきたいと思います。本当にありがとうございました。 

熊本市立田迎西小学校 才所 史佳    

研究部員として１年間お世話になりました。熊本版グランドデザインについての知識もない

中でのスタートでしたが、研究部で意見と気持ちをぶつけ合いながら成長できた１年間でし

た。志半ばで学校現場を離れてしまうのは非常に残念ですが、今後も熊事研や学校事務職員の

仲間たちのことを思いながら新たな業務に取り組んでいきます。 

みなさん新型コロナウイルス対応で経験のない事態に直面しているところかとは思います

が、ご無理なさらずにお過ごしください。 

 熊本県教育庁社会教育課 二子石 務    

１年間という 短い期間でしたが 大変お世話になりました。今までは参加するだけだった研

究大会では運営する側となり、気づけたことがたくさんありました。学んだことを生かして今

後の学校事務職員生活に繋げていきたいと思います。ありがとうございました。 

西原村立西原中学校 篠原 帆南美    

約半年間、事務局員としてお世話になりました。総務という３年目のポジションを途中から

ということで不安しかありませんでしたが、何とか無事に任期を終えることができてホッとし

ています。短い間でしたがたくさんの方々と出会い、学ぶことができてとても素敵な時間でし

た。ありがとうございました。 

熊本市立麻生田小学校 齊藤 慶子    

短い間でしたが、研究大会の運営等を通して貴重な経験をさせていただきました。事務職員

として主体的に職務にあたるヒントも教えて頂きました。この経験を今後のキャリアに生かし

ていければと思います。お世話になりました。 

南阿蘇村立中松小学校 矢加部 大貴    
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２年間、研究部員としてお世話になりました。熊事研大会の運営や他県事務職員との交流 

などいろんな体験ができました。 

研究部に在籍することで「学校事務職員として何ができるのか？」を考えるようになり、 

現状に満足することなく業務の改善や新しいことにチャレンジすることができ、自分自身が成

長できる大きなきっかけとなりました。 

学校事務職員の役割って本当に無限大だと思います。これからも研究部で学んだこと、経験

した ことを糧に自身のレベルアップに繋げていこうと思います。 

上益城教育事務所 渡邉 賢臣    

１年間研究部員（研修班）として大変お世話になりました。研究部では他の地区の先生方と

の活動を通じて、毎回新たな発見や学びがありました。また、これまでは参加する側であった

研究大会に初めて企画・運営側として携わり、１年という短い期間でしたがたくさんの貴重な

経験をさせていただきました。 

学校現場からは離れましたが、この経験を糧に日々の業務に励んでいきたいと思います。あ

りがとうございました。 

熊本県立美術館 大村 郁敬    

5 年間研究部に携わらせていただきました。研究大会の準備、学校事務必携や会報の作成な

ど、研究部・事務局のみなさんと協力して行った１つ１つの業務がとても素晴らしい経験にな

りました。何より、たくさんの先生方と繋がることができたこと、このことが一番の財産で

す。ご協力いただいたたくさんの方々に感謝したいと思います。ありがとうございました。こ

れから熊事研からは少し離れますが、熊事研のますますの発展を祈念しております。本当にお

世話になりました。 

阿蘇教育事務所 山﨑 公貴    

 研究部員として 5 年間お世話になりました。研究部では熊本版グランドデザインの研究や

大会運営等の業務に携わることで、立場や経験の違うたくさんの方々と話をすることができま

した。今後は一会員として研究大会に参加し学んでいきたいです。 

熊本市立画図小学校 三浦 敦子    

  

昨年 11 月にピンチヒッターで研究部員の仲間入りをしました。たったの５カ月間でした

が、他の役員の皆様から多くの刺激を受け、様々なことを学ばせていただきました。また、１

月大会の時には、運営側にまわり、他の役員の方々のエネルギーを間近にし実際に運営に携わ

ることで、熊事研の存在意義と確かな組織の充実を存分に感じることができました。現在、一

会員として熊事研に参加されている先生方！ぜひ研究部員を経験してみてください！！必ず自

分のためになります。 短い間ではありましたが、お世話になりました。本当にありがとうご

ざいました。                 美里町立砥用小学校 久保田 詩図歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これまでたいへんお世話になりました。頼りになるメンバーでした。いざという

ときはまたお力添えいただければ幸いです。 

思いを引き継ぎ、新体制で頑張っていこうと思います！ 
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令和２年６月２６日熊本市国際交流会館会議室において、令和２年度熊本県学校事務研究協

議会定期総会を役員及び各地区理事の参加により開催いたしました。ここに総会が終了しまし

たことをご報告いたします。 

今般、新型コロナウィルス感染症拡大防止にともない、本総会の開催方法につきまして、皆様

のご理解をいただきありがとうございました。 

新型コロナウィルス感染症については、今後も予

測が難しいところではありますが、熊本県学校事務

研究協議会の今年度事業については、諸般の状況を

踏まえながら進めていきたいと思いますので、ご理

解のほどよろしくお願いします。 

なお、総会における質問・意見等については議事録

を作成し、各地区理事を通じてお知らせいたします。 

 

 

 

今年度も、年間４回の発行を目標に会報を発行していきます。新型コロナウイルスにより総

会も役員及び理事のみの出席で開催しました。混沌とする社会情勢の中、熊事研も動き出して

いかなければなりません。 

こんなときだからこそ、学校事務職員同士の協力や連携が大きな力になります。今回の会報

でも、皆様からいただいたご挨拶に元気をもらいました。今年度の研究テーマは、「『連携』

と『協創』は学校事務のイノベーション」です。「イノベーション」という言葉には、「これ

までの価値観や常識がリニューアルされ、その変化から成果を得る」という意味があります。

つまり、これからの教育現場で起こりうる様々な変化を、学校事務職員が連携と協創により乗

り越えていく、または自分たち学校事務職員が変わっていく、ということになります。 

共に協力し、頑張っていきましょう!! 

熊本県学校事務研究協議会 研究部 情報調査班 会報担当  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あとがき 

2020 年度熊事研研究部メンバー 
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令和２年度定期総会報告  熊本県学校事務研究協議会 事務局長 坂本 幸陽 


